

Langjährige Geschäftsbeziehung weiter gefestigt: GeBE Ticketdrucker MULDE Medi Cut jetzt in Scheidt & Bachmann Verkaufsgeräten in den USA unterwegs.



Germering, 07. Januar 2025.

Die MULDE Medi Cut Ticketdrucker der GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH sind jetzt in der Farebox FareGo FB|30 der Scheidt & Bachmann Fare Collection Systems GmbH aus Mönchengladbach unterwegs. Dabei geht es um das Drucken von Bustickets in den USA. Die Thermodrucker Lösungen des Familienunternehmens GeBE überzeugen den weltweit tätigen Geschäftspartner bereits seit über 20 Jahren. In der neuesten Generation seiner Verkaufsgeräte der Marke FareGo, FareGO FB|30, setzt der Systemanbieter einmal mehr auf Drucker aus Germering und festigt damit die lange währende Geschäftsbeziehung.

Im Gepäck: Praktische Funktionen für Anwendungen im öffentlichen Verkehr

Entscheidend ist, dass die MULDE Medi Cut Ticketdrucker relevante Funktionen für Anwendungen im öffentlichen Verkehr bereits im Gepäck haben: Sie sind für branchentypische Papierstärken von bis zu 140 µm geeignet. Ihr Papierfach fasst Papierrollen mit einem komfortablen Durchmesser von bis zu 81 mm und einer Papierbreite von bis zu 86 mm. Die Papierbreite kann variabel eingestellt werden. All das macht es besonders einfach, auf andere Ticketqualitäten oder -formate umzustellen. Auch vorgedruckte Tickets können problemlos verarbeitet werden.

Besonders attraktiv für den Ticketdruck in öffentlichen Verkehrsmitteln ist, dass diese Thermodrucker - alternativ zur üblichen, mechanischen Handhabung - auch per Softwarebefehl über Solenoid (Elektromagnet) geöffnet werden können. Unerwünschter Zugriff durch Unbefugte kann so bestmöglich verhindert und einem Fahrscheinbetrug kann vorgebeugt werden.

Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist ein renommierter Hersteller und Lieferant industriell gefertigter Thermodrucksysteme und hat sich auf kundenspezifische Lösungen und Entwicklungen für OEMs spezialisiert.

In diesem Jahr feiert GeBE 60-jähriges Bestehen. Weitere Informationen über das Familienunternehmen aus Bayern und dessen Produktpalette finden Sie auf der offiziellen Website www.gebe.net.



INPUT/OUTPUT DEVICES

www.gebe.net

Bildunterschrift: GeBE-MULDE Medi Cut Thermodrucker in FareGo FB|30 Farebox der Scheidt & Bachmann Fare Collection Systems GmbH (Bild ©Scheidt & Bachmann)

Pressekontakt:

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Tel. +49 89 894141-15, E-Mail: press@gebe.net

Firmenkontakt:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Beethovenstrasse 15, 82110 Germering, Germany
Fon +49 89 894141-0, E-Mail: info@gebe.net, Web: www.gebe.net

Über GeBE:

Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist seit Jahrzehnten ein anerkannter Partner der Industrie bei der Entwicklung und Produktion von industriellen Dateneingabe- und Ausgabesystemen. Das Unternehmen mit Sitz in Deutschland bietet eine breite Produktpalette: Fahrscheindrucker, Kioskdrucker, Linerless-Drucker, Protokolldrucker und Linerless Thermo-Etikettendrucker sowie Papierabschneider, Linerless-Cutter und Tastaturen in verschiedenen Ausführungen. GeBE hat sich auf kundenspezifische Lösungen spezialisiert und ist bekannt für hohe Qualität, langlebige Produkte, Zuverlässigkeit und hervorragenden Kundenservice. Dank eines bewährten, nach DIN EN ISO 9001 zertifizierten Qualitätssicherungssystems und jahrzehntelanger Produktionserfahrung hat sich das Unternehmen einen großen OEM-Kundenstamm aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert Baugruppen sowie komplette Geräte und setzt kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kostengünstig um. Die jährlichen Stückzahlen der Kunden reichen von einem bis zu mehreren tausend Stück.

Long-term business relationship further strengthened: GeBE ticket printer MULDE Medi Cut on the road in Scheidt & Bachmann vending devices in the USA now.



Germering, January 07, 2025. The MULDE Medi Cut ticket printers from GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Germany, are now on the road in the Farebox FareGo FB|30 from Scheidt & Bachmann Fare Collection Systems GmbH for printing bus tickets in the USA. Thermal printer solutions from the Germering-based family business have been working in the vending devices of the globally active business partner from Mönchengladbach for over 20 years. In the latest generation of the

FareGo brand devices, FareGo FB|30, the system provider is once again relying on GeBE printers, thereby consolidating the long-standing business relationship.

Already in luggage: Practical functions for public transport applications

The decisive factor is that the MULDE Medi Cut ticket printers have relevant features for public transport applications already in luggage: They are suitable for industry-typical paper thicknesses of up to 140 µm. Their paper tray holds paper rolls with a convenient diameter of up to 81 mm and a paper width of up to 86 mm. The Paper width can be variably adjusted. All this makes it particularly easy to switch to other ticket qualities or formats. Pre-printed tickets can also be processed problem-free. A particularly attractive feature for ticket printing in public transport is that these thermal printers can be opened by software command via Solenoid (electromagnet) alternatively to the usual mechanical handling. Unwanted access by unauthorised persons can thus be avoided in the best possible way and ticket fraud prevented.

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH is a renowned manufacturer and supplier of industrially produced thermal printing systems and specialises in customer-specific solutions and developments for OEMs. GeBE is celebrating the 60th anniversary this year. For more information about the family-owned company from Bavaria and the product range, please visit the official website www.gebe.net.

Caption:

GeBE-MULDE Medi Cut thermal printer in FareGo FB|30 Farebox from Scheidt & Bachmann Fare Collection Systems GmbH (Image ©Scheidt & Bachmann)



INPUT/OUTPUT DEVICES

www.gebe.net

Media contact:

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Phone: +49 89 894141-15, E-Mail: press@gebe.net

Company contact:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Beethovenstrasse 15, 82110 Germering, Germany,
Phone +49 89 894141-0, E-mail: info@gebe.net, Web: www.gebe.net

About GeBE:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH has been a recognized partner to industry for decades in the development and production of industrial data input and output systems. The company, based in Germany, offers a wide range of products from ticket printers, kiosk printers, linerless printers, log printers and linerless label printers to cutters, linerless cutters and keyboards in various designs. GeBE specializes in customized solutions and is known for high quality, durable products, reliability and excellent customer service. Thanks to a proven quality assurance system certified according to DIN EN ISO 9001 and decades of production experience, the company has built up a large OEM customer base. GeBE develops and produces assemblies as well as complete devices and implements customer-specific solutions quickly, easily and cost-effectively. Customers' annual quantities range from one to several thousand units.